



## **BANCADA DE EDILES DEL FRENTE AMPLIO JUNTA DEPARTAMENTAL DE COLONIA**

La Junta Departamental de Colonia se reunió en sesión solemne con motivo de elegir la conformación de la nueva mesa que conducirá el órgano hasta julio del año 2024.

Atento al criterio de representación proporcional integral y teniendo en cuenta los resultados de las últimas elecciones departamentales de setiembre de 2020, al Frente Amplio le correspondería la presidencia o la primera vicepresidencia.

Se propusieron los nombres de los ediles Antonio Longano para la presidencia, Carlos Fernández para la primera vicepresidencia y Pedro Leizagoyen para la segunda vicepresidencia.

Finalmente con los votos de la bancada del Partido Nacional y del Partido Colorado se eligieron un presidente y primer vicepresidente perteneciente al Partido Nacional y un segundo vicepresidente perteneciente al Partido Colorado.

Se ha consumado así una nueva actitud mezquina y de falta de sentido republicano por parte de la mayoría, excluyendo a la segunda fuerza política más votada del departamento de los espacios institucionales que le corresponderían por derecho ganado mediante el voto ciudadano.

Seguiremos insistiendo en un trabajo institucional de mejor nivel y que verdaderamente se ocupe de los temas más importantes para mejorar la calidad de vida de todas y todos los colonienses

